

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín 7

Año XL.—Número 11.330

Miércoles 12 de Junio de 1940

Precio del ejemplar: 15 céntimos

PARIS EN 1871 Y EN 1940 Primer comunicado italiano: Se refiere a la acción aérea

Los Ejércitos alemanes se aproximan a París y amenazan con envolver rápidamente a la gran ciudad. En este momento, según algunas informaciones del extranjero, está siendo reforzada la defensa de la capital francesa. Los tanques alemanes merodean por sus alrededores. Se acercan jornadas trágicas (repetición de las de 1871) para la gran urbe hacia la que se retiran los Ejércitos franceses. Mientras tanto, diversos periódicos extranjeros, particularmente americanos, insisten en la posibilidad de que Francia firme con Alemania una paz separada.

De momento, toda la atención se concentra en la suerte que puede caber a París dentro de esta misma semana. Como consecuencia de la situación en que la gran urbe ha sido colocada, recobra actualidad la crónica que sobre la capitulación de París envió a los periódicos madrileños en 1871 el periodista español Eduardo de Maridtegui. He aquí algunos de sus párrafos:

"París ha capitulado. Los que hoy tienen la responsabilidad de los asuntos franceses y el Rey Guillermo, Emperador de la Confederación del Norte, han ajustado un armisticio preliminar necesario de una paz deseada por todos los hombres a quienes no ofusque el rencor o la pasión política. Este hecho, desde hace una semana debía producirse. A fines del último Diciembre empezaron los franceses una importante operación ofensiva con objeto de obligar a los alemanes a que levantaran los sitios de Langres y Belfort. El general Bourbaki condujo al Este una parte del Ejército del Loire, que unido a las fuerzas que mandaba el general Bresoles, componían una fuerza de ciento veinte mil hombres, bien dirigidos y dispuestos a dar un golpe decisivo. Pero noticioso el general Werder de esta concentración, se replegó a los alrededores de Belfort, en donde pronto recibió de Alemania considerables refuerzos. Después de algunos combates de vanguardia, el general Bourbaki llegó delante de las líneas de Montellier el 14 de Enero (1871), atacándolas durante tres días con valor e inteligencia aunque sin éxito y viéndose en la necesidad de retirarse a Blamont. Este movimiento defensivo, a pesar de no haber producido todas las ventajas que de él se podían esperar, sirvió para que los alemanes evacuasen una parte de la Borgoña que en seguida se reforzó con otro Cuerpo de ejército que envió Moltke. Los generales prusianos, que no acostumbraban a desperdiciar las ventajas que la suerte o sus conocimientos les proporcionan, en el momento en que Werder se encontró en circunstancias favorables tomó la ofensiva contra las tropas francesas, operación que ha terminado favorablemente para las armas prusianas, obligando a las fuerzas de la nación francesa, maltrechas y derrotadas, a refugiarse en Suiza con el material que pudieron salvar. Por una serie de pequeñas operaciones lograron las fuerzas prusianas dejar expeditas sus comunicaciones con París (que es lo ocurrido en 1940) y los demás Ejércitos. El 27 de Diciembre rompieron el juego las baterías de los Ejércitos de Werder contra las fuerzas Este y Sur del recinto de París, consiguiendo arrojar a los franceses de las obras avanzadas y de la meseta de Avron y causando daños considerables en los fuertes de Noisy, Rosny, Vantray y Montrouge. Estos primeros reveses han producido en la población de París un efecto moral mil veces más provechoso para la causa alemana que los materiales causados por sus proyectiles. Con estos datos era fácil prever que la rendición de la capital de Francia no habría de hacerse esperar, cuando por otra parte se sabía que los alemanes, tras noventa y tantos días de bloqueo, se preparaban a dar el asalto definitivo con la firme intención de someterla, aterrándola por medio de un bombardeo continuado. En este estado de cosas a París no le quedaba otro remedio que una capitulación honrosa, y para conseguirla empezaron en Versalles las negociaciones, que han dado por resultado un armisticio de tres semanas, sin perjuicio de poder prolongarlo, si es necesario, a voluntad de ambas partes contendientes."

En los momentos actuales, por tercera vez, en un espacio de tiempo que no llega a setenta años, París está en peligro.

Detención del autor de noventa y dos asesinatos

Andújar, 11.—Ha sido detenido Francisco Gata Duque, destacado elemento rojío, complicado en 92 asesinatos y varios robos en compañía de Miguel Lara (a) Miguelón, que se encuentra ya detenido.—Logos.

Fiesta de las Espigas de la Adoración Nocturna

El próximo sábado, día 15, celebrará la Adoración Nocturna la fiesta de las Espigas, reuniéndose las distintas Secciones de la Diócesis en la villa de Aguilafuente, en cuya iglesia parroquial tendrá lugar una simpática vigilia, que terminará en la madrugada del domingo con la solemne procesión y bendición de los campos. Se admiten inscripciones hasta el día 13, en casa del presidente, plaza de Medina del Campo, 2, principal.

Cuatro mil toneladas de trigo en Huelva

Huelva, 11.—Ha fondeado en este puerto el vapor «Sollube», con 4.100 toneladas de trigo.

EN LOS CENTROS PARLAMENTARIOS YANQUIS

Oposición contra la política de Roosevelt

Washington, 12 (2 t.).—En los centros parlamentarios norteamericanos se advierte cierta oposición contra la actual política exterior de Roosevelt. El diputado Bolles ha declarado que Roosevelt, en su último discurso, habló «como si hubiese declarado la guerra al mundo entero». Por su parte, el senador Nye ha pronunciado una alusión en Nueva York, en la que afirmó que el Gobierno de los Estados Unidos «trata de arrastrar al país a la guerra, lo mismo que en 1917».—Efe.

1.700 MILLONES PARA ARMAMENTO

Washington, 12 (2 t.).—La Comisión de presupuestos de la Cámara ha aprobado una petición de crédito de 1.700 millones de dólares para armamento. El general Marshall, jefe del Estado Mayor, al defender el proyecto, ha dicho que no puede esperarse una invasión de los Estados Unidos o un ataque aéreo en masa, pero que de todos modos hay que reforzar la defensa nacional.—Efe.

Washington, 12.—La Cámara ha votado dos proyectos, ya aprobados por el Senado, sobre el aumento de las fuerzas navales en un 11 por 100, la construcción de 22 nuevas unidades y 10.000 aviones, y el reclutamiento de 16.000 pilotos para la Marina. Ambos proyectos serán sometidos inmediatamente a la firma de Roosevelt.—Efe.

Los barcos italianos perdidos

Londres, 12 (2 t.).—Oficialmente se anuncia que Italia ha perdido hasta ahora veintiseis vapores mercantes. Catorce han sido capturados, diez en puertos británicos y tres han sido hundidos por sus propios tripulantes.—Efe.

Las pérdidas marítimas inglesas

Londres, 12 (2 t.).—El Almirantazgo anuncia que las pérdidas marítimas durante la semana que terminó el domingo fueron 78.715 toneladas, de las cuales 24.000 se hundieron en el transcurso de las operaciones de Dunquerque. Estas últimas se reparten así: once barcos ingleses, cuatro aliados y tres neutrales.—Efe.

La guerra y los países danubianos y balcánicos

Roma, 12 (2 t.).—El «Popolo di Italia» dice que la entrada de Italia en la guerra no ha causado sorpresa ni inquietud entre los Estados danubianos y balcánicos. Las palabras del Duce han causado un efecto saludable en dichos países, algunos de los cuales siguen siendo objeto de presiones por parte de los franco-ingleses. Está claro que la entrada de Italia en la guerra tendrá como resultado soldar definitivamente la economía de los Estados citados con la de las potencias del eje.—Efe.

Transformación de Milán

Milán, 12 (2 t.).—Se ha efectuado rápidamente la transformación de la ciudad con vistas a la guerra. La movilización civil está en pleno desarrollo. Barreras de sacos terrosos han sido colocadas en la plaza del Duomo entre las columnatas en previsión de ataques aéreos. Las vitrolas vidriadas de la Catedral serán trasladadas a lugar seguro con los tesoros eclesiásticos y archivos. Los monumentos y fachadas de edificios de valía artística han sido cubiertos con muros de sacos y ladrillos.—Efe.

Los embajadores inglés y francés en Roma

Roma, 12 (2 t.).—Los embajadores

EL TERRITORIO SUIZO, BOMBARDEADO



Artillería alemana de vanguardia avanzando por una carretera francesa

COMUNICADO ITALIANO

Cuartel general de las fuerzas armadas italianas, 12 (2 t.).—Comunicado número uno: A media noche del día 10 la movilización de las fuerzas de tierra, mar y aire terminó en perfectas condiciones, con arreglo a lo previsto. Unidades de bombardeo de la Aeronáutica real, escoltadas por escuadrillas de caza, efectuaron al rayar el día y al atardecer violentos ataques sobre las instalaciones militares de Malta, con resultados evidentes. Todos los aviones regresaron sin novedad a sus respectivas bases. Mientras tanto, otras unidades realizaron vuelos de reconocimiento sobre los territorios y puertos del África septentrional. En la frontera de Cirenaica fué rechazado un intento de incursión de la aviación británica y resultaron derribados dos aparatos enemigos.—Efe.

COMUNICADO FRANCES

París, 12.—El comunicado francés de esta mañana dice que la batalla continúa sin ningún cambio importante en la situación, en todo el frente. Añade el comunicado que la presión enemiga en dirección a Reims se ejerce con poderosos medios, por dos divisiones blindadas.—Efe.

COMUNICADO SUIZO

Berna, 12 (2 t.).—El Estado Mayor suizo comunica: Durante las primeras horas de esta mañana aviones extranjeros bombardearon nuestros territorios en la región del lago Lema. Hasta ahora se ha comprobado que una de las bombas cayó junto a la escuela de Renens, cerca de Lausana, y otras en las regiones de Aillens y Traigny. En Ginebra fueron lanzadas cinco bombas, que causaron la muerte de una mujer y un soldado e hirieron a quince personas más. Se ha abierto una información para averiguar el origen y características de las bombas.—Efe.

res de Francia e Inglaterra cerca del Quirinal, con el personal respectivo, han llegado a Ancona, donde han embarcado con dirección a Lisboa.—Efe.

«Batalla por París»

Roma, 12 (2 t.).—«Il Messaggero» se ocupa hoy de las operaciones en Francia, y dice que Weygand ha calificado la batalla de Francia de «Batalla por París» y así quedará en la Historia. Agrega que la caída inminente de París está demostrada con la marcha del Gobierno, y dice que las autoridades municipales han transformado la capital en plaza fuerte, para que corra la suerte de Varsovia. El «Popolo di Roma» dice que los Ejércitos franceses han perdido y están perdiendo fuerzas gigantescas.—Efe.

Sobre la entrada de Italia en la guerra

Berlín, 12 (2 t.).—«La Correspondencia Diplomática y Política» comenta hoy la entrada de Italia en la guerra y analiza sus motivos y los objetivos de la unión germano-italiana diciendo que no sólo se trata de defender los derechos de los dos países, sino también para librar a las demás naciones europeas de la pesadilla de ser sacrificadas en beneficio de unas cuantas. Los vecinos de Italia habrán comprendido por las palabras del Duce que su seguridad y su bienestar no serán turbados ni amenazados por Italia. Bien entendido que de ellos mismos dependerá

que este deseo se cumpla en el porvenir.—Efe.

Un raid aéreo alemán

Berlín, 12 (2 t.).—D. N. B. publica un reportaje sobre un raid de la aviación alemana contra los buques enemigos del Estuario del Sena, en que dice que los depósitos de petróleo entre el Havre y Rouen han ardiendo. Después alcanzaron a un gran convoy, hundiendo a un gran transporte, ardiendo otros cinco más.—Efe.

Primera alarma en Roma

Roma, 12 (2 t.).—Esta madrugada, a las dos menos cuarto, se dió la primera señal de alarma en Roma. La ciudad, ya parcialmente apagada, quedó sumida en la mayor oscuridad. La defensa antiaérea no entró en acción. A las dos y veinte cesó la alarma.—Efe.

DISPOSICIONES OFICIALES

UNA RELATIVA A LAS JUNTAS DE PLAGAS

Madrid, 12 (2 t.).—El «Boletín Oficial del Estado» publica una Orden de Agricultura disponiendo que las Juntas locales de informaciones agrícolas encargadas del antiguo cometido de las Juntas de plagas, procederán sin excusa alguna, en el plazo de dos días, si no lo hubieran hecho, a organizar el servicio de vigilancia previsto en la ley de plagas del campo, a cuyo efecto los alcaldes, presidentes de las mismas, tomarán las medidas oportunas. La existencia de focos será comunicada. Esta Orden se extiende a los propietarios, colonos y usuarios de terrenos, así como a cuantos prestan servicios en el campo, especialmente a los guardas jurados.—Logos.

Arrestos carcelarios de comerciantes

Cartagena, 11.—Por ventas a precios abusivos el gobernador ha impuesto multas de 7.500 pesetas y arrestos carcelarios, que oscilan entre ochenta y treinta días, a siete comerciantes de la localidad. También ha ordenado el ingreso en la cárcel del comerciante Juan Mayordomo Martínez, por ocultación de artículos alimenticios.

Otro pedrisco en la provincia de Segovia

Daños importantes en ocho pueblos

Recibimos noticias de que ayer descargó el segundo pedrisco en la provincia de Segovia, resultando alcanzados, según las referencias que hasta ahora tenemos, los términos de Turégano, Yangus de Eresma, Cantimpalos, Garcillán, Maderuelo, Escobar de Polendos, Los Huertos y Fuentesmilanos. Las referencias que tenemos hasta ahora indican que las cosechas de dichos pueblos han sido dañadas en la cuantía aproximada del 70 por 100 en cebada y algarrobas y del 50 por 100 en el trigo.

Como a los labradores de los pueblos siniestrados por la primera tormenta, enviamos a los damnificados ayer el testimonio de nuestra solidaridad en estas amargas horas para ellos, en que ven casi arrasados los campos que ayer estaban colmados de promesas.

Los daños causados por el primer pedrisco

Nuevas referencias llegadas a nuestra Redacción, señalan que el pedrisco del día 5 produjo en varios de los pueblos afectados mayores daños que los que se dejaban entrever en principio.

A los once pueblos que figuraban en las listas publicadas los días 7 y 8, hay que agregar los de Castrojimeno y Fuentesoto, sin que con estos dos nombres podamos asegurar que esté terminada la relación de pueblos damnificados.

Los informes periciales ofrecen, hasta ahora, una impresión desoladora. He aquí los cálculos de daños:

Tejares de Fuentesoto: Cebada y algarrobas, el 70 por 100 de la cosecha; trigo, el 40.

Castro de Fuentesoto, lo mismo. Castrojimeno, igual. Navalilla, lo mismo.

Valtiendas: El daño es menor que en los anteriores, pero el viñedo ha resultado alcanzado.

Aldeonsancho: Trigo y centeno, el 40 por 100; cebada, el 60, y algarrobas, el 75.

Rebollo: Algarrobas y cebada, el 75 por 100; trigo, el 50.

Arahuetes, en la misma proporción, aproximadamente, que el anterior.

Teatro JUAN BRAVO

El viernes, 14 de Junio, actuación de la compañía lírica del teatro Calderón, de Madrid, con intervención de la eminente tiple Maruja Vallojera

Se pondrá en escena la aplaudida zarzuela

LOS GAVILANES

Música del maestro Guerrero

Dos secciones: 7, 14 y 10, 30

DEL GOBIERNO CIVIL

Martín y Gómez, presidente de la Junta provincial de Primera Enseñanza

El excelentísimo señor gobernador civil de la provincia manifestó esta mañana a nuestro compañero lo siguiente:

Por haber cesado como presidente de la Junta provincial de 1.ª Enseñanza don Manuel Martínez de Pisón, al hacerse cargo de la presidencia de la excelentísima Diputación provincial, ha sido designado para ocupar aquel puesto en la mencionada Junta don Francisco Martín y Gómez, persona que por sus dotes de inteligencia y laboriosidad es de desarrollar seguramente una brillante gestión al frente de un servicio tan importante y delicado como el que ahora se le confía, íntimamente ligado a todas las cuestiones del Magisterio en la provincia.

N. de la R.—El ADELANTADO publica la anterior noticia con íntima satisfacción, considerando justos los elogios que en ella se dedican al señor Martín y Gómez, y celebrando que cargo de tanta importancia haya recaído en nuestro querido compañero, que tan destacada labor cultural ha desarrollado en Segovia. Estamos seguros de que esta complacencia será compartida por cuantos en nuestra ciudad conocen y estiman al señor Martín y Gómez.

LORETO PRA DO

Y ENRIQUE CHICOTE

actuarán en Segovia en fecha mu' próxima

RETIRADA FRANCESA AL SUR DEL MARNE

Patrullas de tanques alemanes alcanzaron ayer los alrededores de París

Roma, 11.—El periódico «Stampa» publica esta mañana una noticia afirmando que algunas patrullas de tanques alemanes, en formación aislada, han penetrado por la retaguardia francesa hasta alcanzar los alrededores de París. Estos tanques han dejado el frente a 50 kilómetros a su retaguardia.—Efe.

Comunicado francés

París, 11.—Comunicado militar francés de la tarde de hoy: «En el curso de la jornada de hoy, la batalla ha alcanzado una grandísima violencia sobre todo el frente de combate. Es evidente que el enemigo trata de precipitar la decisión. Al Oeste del Oise, el enemigo redobló sus esfuerzos para franquear el Sena entre Rouen y Vernon. Cubriéndose con emisiones de nubes de humo artificial, los alemanes trataron de lanzar sus pontones sobre el río y franquearlo con los tanques. Nuestras tropas contratacaron sin cesar con el fin de contener los esfuerzos del enemigo. Al Oeste del Oise, las divisiones enemigas, que llegaron al río Ourcq desde La Ferté Milon hasta La Feré, en Tardenois, renovaron sus ataques, apoyados por numerosos carros. No encontraron entre ellas más que a nuestras retaguardias, ya que el grueso de nuestras divisiones se había replegado, con el fin de concentrar sus hombres para resistir al Sur del Marne. Más al Este, el enemigo puso en acción masas de carros pesados en los valles de Veste y del Ardre, con el fin de desbordar Reims por el Oeste y el Suroeste. La presión en esta región ha sido extremadamente violenta. En Champagne, el enemigo llevó durante la noche nuevas divisiones al Sur del Marne. Los combates se reanudaron de madrugada sobre todo el curso del río Retourne, cuyo paso es duramente disputado. Nuestras tropas efectuaron varios contraataques al Sur de Attigny y causaron serias pérdidas al enemigo. Entre el Aisne y el Mosa fueron rechazados todos los asaltos enemigos. Nuestras escuadrillas efectuaron bombardeos sobre los terrenos de aterrizaje de Mannheim, Neustadt, Francfort, sobre el Main, y sobre las fundiciones de Volklinger. Una formación de aviones de la Marina bombardeó e incendió las fábricas Heinkel, cerca de Rostock».—Efe.

Bombardeo de bases italianas en Libia y África oriental

Londres, 11.—El locutor de Radio Londres ha anunciado esta tarde que a primera hora de la mañana de hoy, las Reales Fuerzas Aéreas han bombardeado las bases italianas de Libia. «Hemos sorprendido—declaró—a nuestro enemigo. Los aerodromos fueron bombardeados y los depósitos de municiones, atacados e incendiados. Los aviones ingleses fueron atacados por las baterías antiaéreas italianas, pero encontraron poca oposición. Tres aviones ingleses no han regresado a su base. Por otra parte, el Mando de la Aviación inglesa en El Cairo comunica que los aviones ingleses bombardearon esta mañana a concentraciones enemigas en Libia Oriental y el Este africano italiano.—Efe.

Los alemanes se encontraban esta mañana a 20 kilómetros de PARIS

Y delante de las posiciones parisienses cerca de Senlis. Ocupación de Compiègne, Reims, Ruan y otras localidades. Grandes destacamentos alemanes han llegado al Marne en un extenso frente. En la Champagne los alemanes han pasado el río Suippes

Egipto rompe con Italia

El Cairo, 12 (7 t.)—Egipto ha roto sus relaciones diplomáticas con Italia. La Cámara de diputados ha aprobado esta tarde el proyecto de resolución correspondiente, presentado por el primer ministro AH Maher Bajá, en nombre del Gobierno.—Efe.

La evacuación de Gibraltar

Gibraltar, 12 (7 t.)—El noveno y último contingente de evacuados de Gibraltar saldrá hoy para el Marruecos francés. La primera expedición—evacuados voluntarios—embarcó a la una y media, y la segunda—forzosos—una hora después. Esta evacuación comprende a todos los extranjeros que por cualquier motivo no hubiesen marchado antes.—Efe.

El ataque aéreo italiano sobre Malta

Londres, 12 (5 t.)—Según se anuncia semioficialmente, el bombardeo de Malta por la aviación italiana no ha causado muchos daños. En cuanto a la eventualidad de un ataque marítimo contra la isla, se precisa que la guarnición de Malta está formada por fuerzas importantes y cuenta con una considerable defensa de artillería.—Efe.

Una disposición acerca de la pérdida de cartillas militares

Melbourne, 12 (5 t.)—El vapor italiano "Reo", de 9.780 toneladas, ha sido incautado por las autoridades australianas. Otros dos barcos italianos, el "Jerusalén" y el "Timayo Partis" han sido hundidos por sus propias tripulaciones.—Efe.

Presenta sus cartas credenciales el embajador francés

Madrid, 12 (5 t.)—Con el ceremonial de costumbre ha presentado esta mañana las cartas credenciales ante Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos el nuevo embajador de Francia, excelentísimo señor don José María Roberto Renom de la Baume, que llegó a Palacio en unión del primer introductor de embajadores, barón de Las Torres. El embajador dió lectura al siguiente discurso:

«Excelencia: Tengo el honor de entregar con las cartas de llamada de mi eminente predecesor, las cartas por las que el señor Presidente de la República se ha dignado acreditarme en calidad de embajador extraordinario y plenipotenciario cerca de V. E. Al suceder al magnífico soldado que encarna las virtudes heroicas de mi país, no puedo dejar de sentir todo el peso de mi cargo. Afirmando, sin embargo, toda la fe con que abordo la alta misión de que he sido investido y para el cumplimiento de la cual consagraré todos mis esfuerzos, acordándome con emoción de los años brillantes y tan atractivos que he vivido al principio de mi carrera en este país, al que siempre he deseado volver. Séame permitido, en las horas graves que Francia vive en estos momentos, evocar las tradiciones de honor, impercederas, que constituyen su patrimonio, así como la de la valiente nación española. No es éste el fundamento real de la amistad que une nuestros dos pueblos. Francia conoce los sentimientos de orgullo y de independencia que han animado siempre a la nación española y también posee la seguridad que acaba de testimoniar, de poder, con ella, continuar en plena confianza y serenidad la misión civilizadora común a los dos países. De este modo he trazado mi línea de conducta. Por me consagraré a ella con confianza, seguro de que po-

Rendición de las fuerzas francesas del frente de Saint Valery

Se han hecho veinte mil prisioneros, entre ellos un general

Cuartel general del Führer, 12 (7 t.)—Las fuerzas francesas que se encontraban en el frente de Saint Valery se han rendido a las tropas alemanas. Se han hecho 20.000 prisioneros, entre ellos un general jefe de Estado Mayor y otros varios jefes militares.—Efe.

OTRO COMUNICADO ALEMÁN

Berlín, 12 (2 t.)—Cuartel general del Führer.—Parte oficial de guerra del alto mando del Ejército alemán: La nueva ofensiva iniciada el día 5 entre el Canal de la Mancha y la región meridional de Laón, ha sido coronada con un éxito completo. Las tropas alemanas han tomado toda la zona fortificada del Sur del Somme, llamada línea Weygand, y el frente de los Ejércitos enemigos que se batían en retirada ha sido roto en varios puntos. Los restos de las fuerzas enemigas, que han sufrido enormes pérdidas, han sido rechazados al otro lado del Sena inferior. Rouen fué ocupado por nuestras tropas hace algunos días, y en su avance hacia París las unidades alemanas han cruzado el Sena por varios lugares. Un grupo enemigo se encuentra cercado cerca de Saint Valery, en el Canal de la Mancha. Al Noroeste de París las divisiones alemanas están ya sobre el Oise, a 20 kilómetros de la capital y delante de las fortificaciones parisienses, cerca de Senlis. Han sido ocupadas Compiègne, teatro del vergonzoso dictado del armisticio de 1918, y Villers Cotterets, al Este del Ourcq. Grandes destacamentos alemanes han llegado al Marne en un extenso frente. Las tropas alemanas que el día 9 emprendieron una nueva ofensiva entre el Canal del Oise al Aisne y al Mosa, derrotaron y rechazaron al enemigo después de violentos combates. Reims ha caído en nuestro poder, y en la Champagne nuestras fuerzas han pasado el río Suippes. Los franceses no han logrado detener nuestro avance por esta región, a pesar de los numerosos contraataques que han llevado a cabo muchas veces, apoyados por carros blindados. En el transcurso de todas estas operaciones el enemigo ha tenido un considerable número de muertos y heridos, y nuestras tropas han capturado numerosos prisioneros

y grandes cantidades de material de guerra, que aun no ha podido ser clasificado. La aviación alemana, con su ininterumpida actividad, ha apoyado eficazmente la acción de las tropas de tierra y ha contribuido a aumentar notablemente las pérdidas enemigas. Han sido hundidos siete transportes, entre los cuales figuraba uno de 5.000 toneladas, y averiados por las bombas, 10 más; entre ellos, tres de 10.000 a 15.000 toneladas. Otros varios barcos resultaron incendiados por nuestra acción aérea. Durante la noche pasada aviones enemigos volvieron a volar sin objetivo determinado sobre el Oeste de Alemania y arrojaron bombas incendiarias en el centro de una ciudad. Ayer la aviación británica bombardeó, sin resultado, Trondjem y Bergen, en Noruega. De los 12 aparatos atacantes tres fueron derribados por nuestros cazas y uno por la D. C. A. Las pérdidas aéreas del enemigo se elevaron ayer a un total de 59 aviones. 20 fueron derribados en combates, 19 por la defensa anti-aérea, y el resto resultó destruido en tierra. Además fueron derribados tres globos de las barreras anti-aéreas. No han regresado a sus bases tres aparatos alemanes.—Efe.

COMUNICADO INGLÉS

Londres, 12 (5 t.)—El ministerio del Aire anuncia que los aviones británicos han reconocido durante la pasada noche el Norte de Italia. Fueron lanzadas bombas sobre ciertos objetivos militares.—Efe.

COMUNICADO SURAFRICANO

Pretoria, 12 (6 t.)—Hoy ha sido publicado el primer comunicado de guerra de la Unión Surafricana, que dice: Los aviones de bombardeo pesados de la aviación surafricana atacaron ayer objetivos militares de Etiopía. Fueron causados grandes daños a las construcciones, personal, carreteras y material. Los ataques fueron realizados desde una altura de unos 250 metros. Aunque fuimos atacados con nutrido fuego de ametralladoras, todos nuestros aviones regresaron a sus bases sanos y salvos.—Efe.

Informe francés: ORDEN DE REPLIEGUE AL NORTE DE PARIS

Informe inglés: El ataque alemán no se ha debilitado todavía

Habla el gobernador militar de París

París, 12 (5 t.)—Un portavoz oficial del ministerio de la Guerra ha declarado hoy que la batalla de París está en pleno desarrollo. Añadió que las tropas francesas continúan repliegándose de la región Norte. Por su parte el general Hering, gobernador militar de París, ha manifestado que la defensa de la capital «no constituye en sí una operación aislada, sino que forma parte del conjunto de maniobras que efectúa el Ejército francés».—Efe.

Orden de repliegue

París, 12 (5 t.)—El portavoz del ministerio de la Guerra ha hecho hoy las siguientes declaraciones como ampliación al comuni cado oficial de la mañana: Cien divisiones y todos los carros blindados disponibles, incluso los

de instrucción, han sido puestos en juego por los alemanes para tratar de precipitar una decisión en la batalla del frente occidental. Los combates durarán todavía varios días, pero no serán ciertamente definitivos. Los principales ataques enemigos se desarrollan en Vernon, al Sur del Sena, y al Noroeste de París, donde las tropas francesas contraatacan para rechazarlos, en el río Suippes y en la región de Reims. Nuestras fuerzas se han repliegado al Norte de París, por orden del alto mando, y la aviación alemana ha bombardeado la región parisiense. Mientras tanto, las escuadrillas aliadas han atacado violentamente a los convoyes y concentraciones del campo de batalla. En cuanto al frente del Suroeste, los italianos no han atacado todavía, pero en caso de que lo hagan, tropezarán con la

eficacísima resistencia de la línea fortificada que cierra el acceso a Niza y a todos los "cols" de los Alpes.—Efe.

No se ha debilitado los ataques alemanes

Londres, 12 (5 t.)—Se declara en los centros militares británicos que aún no se ha registrado ninguna debilitación en los ataques alemanes en el frente occidental, donde la situación general sigue siendo difícil. Los alemanes—se añade—tienen puestas todas sus esperanzas en esta batalla, cuyo final depende de la medida en que los franceses podrán contener a fuerzas muy superiores en número. Donde mayor gravedad reviste la situación es en el sector de Reims, donde los alemanes han desencadenado un importante ataque con dos divisiones blindadas o quizá más.—Efe.

Los italianos han volado un puente

París, 12 (6 t.)—Se anuncia de fuente aliada que los italianos han volado un puente en Ventimiglia, a ocho kilómetros de la frontera franco-italiana, en la desembocadura del río Roya.—Efe.

El canje de italianos e ingleses

Londres, 12 (6 t.)—Según informa la Agencia Reuter, en los próximos días saldrán de esta capital para Lisboa unos quinientos o seiscientos hombres, mujeres y niños de nacionalidad italiana. Este contingente estará compuesto por diplomáticos, consules, periodistas, personal de Bancos y oficinas de Turismo. En Lisboa serán trasladados a bordo del transatlántico italiano "Conte Rosso", que procedente de Italia transporta cierto número de súbditos

Dos barcos italianos hundidos por sus tripulaciones

Madrid, 12 (5 t.)—El ministro del Ejército ha firmado una Orden por la que se dispone que todos los individuos sujetos al servicio militar, no presentes en filas, que hayan perdido su cartilla militar, acudirán a los respectivos Ayuntamientos en solicitud de que se les expida un documento que la sustituya; y por conducto de las Alcaldías se entregará a los interesados, medianamente recibidos, los pases correspondientes, una vez formalizados por los centros de movilización.—Logos.

británicos de las mismas categorías que los italianos que han de recoger en Lisboa. El número de ambos contingentes es aproximadamente igual, pero las negociaciones entre los Gobiernos italiano y británico se basan sobre las categorías, más bien que sobre el número.—Efe.

Reunión de personajes políticos y militares franco-ingleses

Londres, 12 (6 t.)—El ministerio de Información anuncia: «El primer ministro Churchill, acompañado del ministro de la Guerra, Eden, y el jefe del Estado Mayor imperial, general Dill, han celebrado entrevistas en Francia en los días de ayer y hoy con Reynaud, Pétain y Weygand. Se llegó a un completo acuerdo en cuanto a las medidas que habrán de ser tomadas para hacer frente al desarrollo actual de la situación de la guerra».—Efe.

Consecuencias de la ofensiva contra el bajo Sena

Berlín, 12 (7 t.)—La D. N. B. informa que la ofensiva contra el bajo Sena tiene también una importancia decisiva para la vida económica de Francia, puesto que en adelante el

Lo que ha costado NARVIK a los ingleses

Berlín, 12 (5 t.)—«Lo que cuesta Narvik a los ingleses». Con este título el "Voelkischer Beobachter" publica una lista de las pérdidas materiales sufridas por los ingleses en los dos meses de lucha alrededor de Narvik. Basándose en los datos de los comunicados alemanes, el periódico dice: «Dos portaaviones han sido hundidos durante esta lucha a la Marina británica. Siete veces han sido alcanzados por bombas los buques de línea y cruceros de batalla. Otras clases de buques de guerra han sido alcanzados por tres veces. Diecisiete cruceros han sido atacados y dos de ellos se han perdido probablemente. También han sido alcanzados cinco cruceros ligeros, nueve destructores han sido hundidos y siete averiados. También han sido hundidos un caza-submarino y un submarino. Fueron asimismo derribados dos hidroaviones, uno de ellos del tipo "Sunderland". Seis aparatos más fueron abatidos también, entre ellos tres de caza. En dos ocasiones se han destruido varios aviones sobre tierra. También fueron hundidos un buque cisterna y doce transportes, además de 18 barcos de estos últimos que fueron averiados por las bombas y dos buques cisternas destruidos. Se hicieron prisioneros varios centenares de marinos británicos. En esta lista están comprendidos los éxitos alcanzados por las unidades alemanas en 8 de Junio, dado que éstas operaban contra los navios ingleses que tomaron parte en la empresa de Narvik. El Cuerpo expedicionario inglés ha sido bombardeado en sus campamentos, como también lo fueron las columnas en marcha, concentraciones de tropas, baterías, etc. Se destruyeron dos almacenes de municiones y un depósito de gasolina. Varias columnas de aprovisionamiento fueron dispersadas».—Efe.

Ecos de la provincia

Moral de Hornuez

Visita pastoral.—A las nueve de la noche de ayer llegó a esta villa el prelado de la Diócesis. Fué recibido por el alcalde, concejales, jerarquías del Movimiento, niñas de las escuelas e Hijas de María. Su excelencia entró en la villa bajo arcos, dirigiéndose a la iglesia parroquial. Luego se retiró a la casa rectoral. En las primeras horas de la mañana celebró misa, dando la comunión general y recibiendo también las autoridades. A las doce administró la confirmación, siendo padrinos el concejal don Juan Díez y la señorita Emilia González, hija del alcalde. En la casa rectoral se obsequió con un refresco. El prelado abandonó este pueblo a la una de la tarde.—Corresponsal.

Fuentidueña

Las fiestas religiosas anuales.—Se han celebrado las fiestas en honor de la Virgen de Hornuez. Han acudido este año numerosos peregrinos de los más apartados rincones de las riberas del Duero. El sermón estuvo a cargo del Padre Fernández, S. J. En reñidos partidos de pelota, los jugadores de Maderuelo disputaron a unos muchachos de Fuentepiñel el premio ofrecido por la Comisaría. El público abandonó el baile para presenciar el partido. Este fué ganado por los jugadores de Fuentepiñel.—Corresponsal.

Coñac Hidalgo

Sección de anuncios breves

Cazadores

Escopetas de caza ASTRA. Representante: U. Mariano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

Vendo macho de nueve años, alzada tres dedos. Para tratar, Angel Ramos, en Nieva.

Se vende una piara de corderas. Tratar, Alberto Sanz, en Bernuy de Coca.

Clases particulares se dan por ingeniero industrial. Razón, Cervantes, 23 y 25, tercero.

Vendo par de vacas labor, seis años, ventitrés arrobas. Marcos Palomio, en Cantimpalos.

Vendo máquinas de coser "Singer", seminuevas, precios sin competencia. Calle la Plata, número 3, principal.

Vendo de cristal se vende. Razón, San Agustín, 7, bajo.

Electrón reparará a usted su aparato de radio. Taller, en Juan Bravo, 25.

Industriales, comerciantes, agricultores. Subsidios, certificados, licencias, transferencias, carnets, etc. Todo ello lo tramita con rapidez CASTILLA. Agencia Negocios, Rubia, 9.

Cochecito se vende de niño en 175 pesetas y bicicleta en 200. Somorrostro, número 2.

Vendo moto B. S. A. de 2 y medio HP, y carreta de buyes, buenas condiciones. Razón, Marcelina Clemente, en Anaya.

Vendo vaca recién parida del cuarto, abundante producción; novillo parida de un mes del primero y vaca que hace plazo el 11 de Julio. Tratar, Daniel Cebrejas, en Iscar.

Realce

su hermosa usando lápiz NATI. Representante: U. Mariano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

Vendo cerdos de destete. Tratar, Tomás Martín, en Navas de Riofrío.

Se venden cajones, barricas y listones embajales muy baratos. Juan Bravo, 24, Francisco Román.

Gabinete y alcoba, con dos camas, se alquila para dormir (exteriores). Plaza de Franco, 6, tercero. María Cruz Ayuso.

Vendo un carro labranza y un trillo en buenas condiciones. Para tratar, con Victoriano Manrique, en Turégano.

Se venden una vaca holandesa segundo parto, tres años, gran tamaño; un toro dos años, la misma raza; dos toros cinco meses. Tratar, en Bernardos, Narciso Casas.

Caja de Recluta número 10

Circular

Todos los oficiales o sargentos de Complemento y provisionales de los reemplazos de 1936 y 1937 que en la actualidad se encuentren licenciados y que no se incorporaron al Ejército nacional cuando los de su reemplazo y trimestre, se presentarán con toda urgencia en esta Caja.

Segovia, 12 de Junio de 1940.—El comandante jefe, Florentino Almendra Cuadrado.

Pantalones

nuevos se venden dos de cuerpo y otro de paño, briches. Refilería, 7, bajo, derecha.

Se arriendan pastos para 200 ovejas. Para tratar, con Ventura García, en Santo Domingo de Pirón.

Vendo tres vacas; dos en plena producción, del primero y tercero, otra cumple el cuarto últimos Junio; buenos ejemplares. Tratar, Cándido San Miguel, en Iscar.

Almoneda urgente. Carmen, número 2.

Vendo carro de varas, seminuevo, completo. Tratar, Leonardo Calvo, en Zarzuela del Pinar.

Vendo 25 ovejas con sus crías; 20 carneros. Tratar, Vicente Martín, en Encinas.

Vendo vaca suiza recién parida del tercero, abundante producción. Tratar, Lorenzo Gil, Carbonero Mayor.

Pastos se arriendan para 350 ó 400 reses lanares, Lastras del Pozo, Caserío de Monilla. Tratar, Eusebio Bravo.

Vendo dos vacas suizas del segundo parto, con sus crías. Tratar, Román Bravo, Garcillán.

Se arriendan los pastos del caserío de San Pedro de la Dueñas, desde la fecha hasta el 15 de Julio y por temporada, para ganado lanar. Para tratar, con el guarda de la finca.

Vendo vaca suiza recién parida, abundante producción. Tratar, Francisco Romero, Torrecilla del Pinar.

Compro cerdos blancos cebados. Félix Postigo Herranz, Cantimpalos.

BELLA AURORA

La antigua y legítima crema para las pecas

PERFUMERIA VELASCO

Isabel la Católica 2º Teléfono 260

COMPañIA ARRENDATARIA DE TABACOS

Representación de Segovia

Se pone en conocimiento del público que, de acuerdo con las instrucciones dictadas para las restricciones y racionamiento de tabaco, el sellado de las cartillas de abastecimiento se hará en las expendedorías de esta capital hasta el día 15 del actual.

ACADEMIA CHOFERES

RAFAEL GARCIA

Enseñanza rápida garantizando carnet

San Agustín, 10, de once a dos

IMAGENES Y CRUCIFIJOS DE TODAS CLASES

El mayor surtido. Precios como nadie

LA GAFITA DE ORO

Marino Mozo, Plaza del Corpus, 6

CLINICA DR. GUEDAN

Tratamientos modernos en enfermedades de la piel y secretas

Ulceras rebeldes

San Bernardo, 39. Pral. MADRID

Consulta diaria

Manuel Herrero Martín

MEDICO

Especialista en niños

Consulta de tres a seis

Plaza del Corpus, 8, principal. B.

Teléfono 231 SEGOVIA

EL UNICO

Almacén de trapos y botellas

S. DE PABLOS

José Zorrilla, 50. Teléfono 484. Segovia.